

## Peinture automobile – Mise à jour



Les allocations de peinture contenues au Guide de l'estimateur ont été mises à jour en fonction des gammes de produits utilisées dans l'outil de calcul et qui ont été touchées par les dernières hausses de prix.

**Entrée en vigueur : 8 juillet 2024**

**IMPORTANT** – Peu importe le nombre de panneaux à repeindre, l'utilisation du logiciel d'estimation incluant le vernis est obligatoire puisque c'est la base sur laquelle l'outil de calcul a été développé.

**Consultez :**

**ESTIMATION**  
**24 sur 24**



POUR RENSEIGNEMENTS

Norbert Lemoine, expert-conseil à l'estimation automobile, [nlemoine@gaa.qc.ca](mailto:nlemoine@gaa.qc.ca), poste 2291

---

## Automotive paint – Revision



The paint allowances in the *Appraiser's Guide* have been revised based on the product lines used in the calculation tool that were impacted by the recent price increases.

**Effective date: July 8, 2024**

**IMPORTANT** – Regardless of the number of panels to be repainted, the appraisal software **must** be used, including for clear coat, since that was the basis of the calculation tool's development.

### Consult:

**APPRAISAL**  
**24/24**



### FOR INFORMATION

Norbert Lemoine, Expert Council, Automobile Appraisal, [nlemoine@gaa.qc.ca](mailto:nlemoine@gaa.qc.ca), ext. 2291

---

Les présents envois et toute pièce jointe ne doivent pas être considérés ni utilisés comme avis juridique. Ils sont destinés à l'usage exclusif des membres du GAA et ne peuvent être reproduits ou distribués sans le consentement écrit du GAA.

*These publications and any attachments transmitted with them are not to be considered or used as a legal opinion. They are solely for the use of GAA members and may not be reproduced or distributed without the written consent of GAA.*

### Groupement des assureurs automobiles

1981, avenue McGill College, bureau 620

Montréal (Québec) H3A 2Y1

[gaa.qc.ca](http://gaa.qc.ca) | [www.infoassurance.ca](http://www.infoassurance.ca)

[LinkedIn GAA](#)